

ではサテライト企画として、ファミリーコンサートが東海市勤労センターで行われました。ピアノ・フルート・バイオリンの生演奏で、馴染みのある歌を楽しみました。サプライズで8月のお誕生日の子どもたちを紹介して、会場みんなでお祝いをしました。サイオリンの音で救急車や猫の泣き声の音も聞けましたね！歌とマラカスとペンライトで

カトトレアの子どもたちも演奏に参加しました♪ 敵なコンサートのお時間をお難うございました♪ 令和6年9月21日になでしこサテライト企画として、「なでしこ夏祭り」を開催しました。お祭りの看板は、子どもたちやなでしこ職員の手形

に加え、子どもたちが書いた文字を貼りました！子どもたちが作るのは、二度と再現できない素敵なお品です。最後は園庭で花火を見ました！安全を確保しながら、子どもたちから近い距離で吹き出しひ火が点火されるため、みんな大熱狂！各コーナーを楽しむ子どもたちの様子や保護者の方の笑顔を見ることができ、とてもいい思い出になりました！

さつき福社会広報 59号

発行日 令和6年11月15日

祝 創立30周年記念式典



理事長 齋藤 誠

令和6年の大きな行事であった法人創立30周年式典が10月19日(土)、東海市芸術劇場で開かれ、多くの来賓の方々にご臨席を賜りながら、無事に終える事ができました。

法人創立30周年を迎えることができ、改めて障がい福祉サービス事業の安定運営で大切なことは、職員のチームワークであると感じました。これからも法人理念の安心と笑顔を合言葉に、職員一同『オールさつき』となって、より良い支援に努めてまいります。



書家 金澤 翔子氏 席上揮毫



金澤 泰子氏 講演会



フードドライブに対してご支援ありがとうございました。皆様から頂いた食品などは、東海市社会福祉協議会へ寄付させていただきます☆



ウクレレ しょうべいさん



コロ・クレアーレさん



ご寄付ありがとうございます

令和6年3月13日～令和6年10月24日(順不同)

☆現 金☆

- さくら保護者会 様
- さつき保護者会 様
- カトトレア保護者会 ひまわり会 様
- マックスバリュ東海株式会社 様
- イオンリテール株式会社 様
- シェイアイセントラル株式会社 様
- コニカミノルタ
- ヒシネスサポート愛知株式会社 様
- 住友三井オートサービス株式会社 様
- 匿名 様

☆物 品☆

- 小島 明彦 様
デコポン フケース
 - 中嶋 洋 様
お米 30kg
 - 伊藤 照子 様
民族手芸(モラ)
- 
- 

令和6年7月15日、さくらのサテライト企画として、世界最速の三味線演奏者山口晃司さんをお呼びし開催されました。

皆さん三味線といえば、どんなイメージをお持ちでいらっしゃか？落ち着いてゆっくり聞く日本の伝統的な弦楽器イメージなのは？ところが、ステージ開幕とともにダイナミックな演奏で圧倒されました！

た！演奏中は、ステージ上の利用者もダンサーとしてノリで踊っていました♪ナミツクな演奏にご家族の方も職員も自然に体が動いておりました！ランチタイムは、懐仙の贅沢二段お弁当で休憩。ヒレカツ、焼き魚、天ぷら、焼き肉皆さんお好きなお弁当をチョイスされ召し上がりました。登所から帰るまで大満足の一日本となりました！



令和6年6月28日にあじさいサテライト企画として、立浪部屋の力士3名に来訪していただき交流をしました。

午前は、手形の作品作りや廊下で綱引きをしました。綱引きでは、2勝1敗であじさい利用者さんが勝ち、大盛り上がりでした♪

午後は、ロビーにて力士のみなさんが四股ふみや、ぶつかり稽古を見せてくださいました。

その後は、あじさい利用者や職員の相撲大会が行われ、声援が飛び交い大盛り上がりでした♪利用者・ご家族ともに皆さん楽しんでいた様子が見えたようで、とてもうれしかったです！

当日は多くの保護者の方に「ご参加いただきありがとうございました！」

あじさいに来訪いただいた多良浪関、木龍皇関、立王尚閥ありがとうございました！

今後の「」活躍を応援しています。



令和6年5月9日（木）さつきサテライト企画として、マグロの解体ショーを開催しました。当日はご家族の方も大勢参加していただき、始まりの入刀式は理事長におこなっていただきました。

長崎県五島列島からきたまぐろを目の前でさばく姿は迫力満点でした。いざ実食してみると、大トロは口の中ですぐにとろけ、赤身はまぐろの

旨味が凝縮されていました。中には、お寿司の苦手な利用者が約30年ぶりにお寿司を食べたりするなど喜ばしいこともあります。

美味しいお寿司を肴にそれぞれ利用者・ご家族のさつきでの歴史は違いますが、テーブルのあちこちで想い出話に花が咲くなど、素敵な一日になりました！

令和6年5月28日 エコラ東海ではサテライト企画として利用者・職員・ご家族の親睦を深めることを目的に、ラグーナ蒲郡へ日帰り旅行に行きました。

当日朝はあいにくの雨でしたがみんな元気に通所し、バスに乗るとわいわいおしゃべりしながらラグーナに向かいました。

手続きをし、ラグーナBBQテラス”シエスタ”に行きました。すでにお肉や野菜などをBBQの準備がされており、記念写真を撮った後、利用者やご家族、職員が焼いたお肉や野菜をみんな笑顔で食べていました。お肉や野菜以外にもごはんやカレーが用意されておりそちらを食べる方もいました。食後はおみやげを買いました。隣にあるフェスティバルマー

ケットに足を運びました。フェスティバルマーケットには、いろんなお店があり、おみやげを買うだけではなく、ソフトクリームを買ってその場で食べるなどしての方もいました。

利用者だけでなくご家族の皆さんにも喜んでいただき良い思い出になつたと思いました。

